



► KARIER PEMAIN

Sayap PSIM Diikat Klub Jawara Liga 1 Reguler Series

JOGJA—Mantan pemain PSIM, Ari Maring direkrut jawara Liga 1 reguler series musim lalu Borneo FC. Ari Maring diikat kontrak selama tiga tahun oleh tim berjudul Pesut Etam tersebut.

Manajer PSIM Jogja, Razzi Taruna, mengucapkan terima kasih kepada Maring yang selama musim terakhir telah memersamai perjuangan



Laskar Mataram di Liga 2. Borneo FC, kata Razzi merupakan klub bagi pemain berusia 26 tahun itu dalam menempa kariernya.

"Kami mengucapkan terima kasih atas perjuangan Maring selama di PSIM Jogja. Dia selalu tahu apa yang harus dilakukan dan *all out* atas kemampuannya saat bermain. Itu yang membuatnya bisa seperti sekarang," katanya, Kamis (20/6).

Ari Maring, pemain yang berposisi sebagai sayap kanan ini mencatatkan performa yang cukup apik bersama Laskar Mataram di musim lalu. Selama babak penyisihan dan *play off* promosi dirinya selalu menjadi andalan di sektor lini serang.

Kepercayaan itu dibuktikannya dengan membukukan lima gol dan tiga umpan gol dari 17 kali penampilan. Pemain yang lekat dengan kecepatannya itu kerap menjadi andalan tim untuk memecahkan kebuntuan dan membongkar pertahanan lawan. "Maring pindah ke klub yang sangat baik, hal ini dibuktikan dengan mereka juara reguler series kemarin. Kami mendoakan yang terbaik untuk Maring," kata Razzi.

Borneo FC Samarinda secara resmi mengumumkan kedatangan pertama musim ini, Ari Maring. Pemain 25 tahun tersebut akan memperkuat sektor penyerangan tim, terutama di sisi kanan dan kiri.

Klub melihat potensi besar dari sosok Ari Maring dan sepatat untuk mendatangkan kontrak berdurasi tiga musim. Pesut Etam berharap pemain kelahiran Aileu, Timor Leste itu dapat memberi kontribusi positif dan turut menjadi bagian penting dalam proses mengukir sejarah, meraih bintang pertama Liga 1 musim depan. (Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005